



会長 橋本八右衛門 青少年奉仕 正部家光彦
副会長 妻神 和憲 幹事 小田山紀暢
クラブ奉仕 石橋 信雄 会計 岡崎 孝文
会長エレクト 山村 和芳 会場監督 鶴飼 寿栄
職業奉仕 小井田和哉 直前会長 紺野 広
社会奉仕 深澤 隆 副幹事 中村 稔彦
国際奉仕 深澤 隆 会計補佐 浜谷 英幸

例会日 毎週水曜日 12:30 例会場 八戸グランドホテル
事務所 八戸市番町14 八戸グランドホテル内
電話 (43) 0608 FAX (43) 0661
e-mail rc8@vc.hi-net.ne.jp
http://hachinohe-rotary.org/
会報・広報委員長 宮下 悟 同副委員長 峯 正一
同委員 松林 拓司 同委員 上村 奉樹

国際ロータリーのテーマ — 2024~25 — 八戸ロータリークラブのテーマ

ロータリーのマジック

学ぼう、つながろう、そして一歩前へ!

~個人を磨くとクラブも輝く!再構築ロータリー~

国際ロータリー会長 ステファニーA.アーチック

八戸ロータリークラブ会長 橋本 八右衛門

1 月 は 職 業 奉 仕 月 間 で す

第3339回例会 2025.1.8

会長要件 橋本八右衛門 会長



明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

あつという間の正月でした。業種によっては9連休という

長い正月でしたけれども、いかがお過ごしだったでしょうか。青森県の中におりますが、本当に青森、弘前は豪雪で本当に大変だなと思って見ておりました。ここ八戸は少し寒くなりましたが、穏やかな正月だったと思っております。本当にあつという間でした。

本日は年男の方に今年の抱負を語っていただくプログラムがあります。わたしとしても今年の抱負ということで話させていただきたいと思ひます。もちろん八戸ロータリークラブの今年度会長として、皆様のお陰であつという間に半年間過ぎ去りました。そして残りの後半戦のスタートでございます。直近では2月頭に南部会館で行われるカルタ協議会は先日PRしていましたが、校長会でもPRさせていただき、15日が閉め切りということで参加者を募っているという状況です。例年よ

りも参加者が増えて盛大にできればと考えておりました。

また、今年度を考えるときに地区補助金を申請して、八戸七夕祭りの飾りを作って、お祭りに参加する。施設に入っている人たちのご協力を得ながらそのようなことをしたいということで、3月4月頃からスタートして、7月までかかって終了という後半戦で頑張ろうかなと思っております。また先達の皆様からロータリアンとしての教を乞う、そういう例会の卓話、IDMの話などいろいろ企画をしていただいていたので、そちらのほうでロータリークラブに対して一生懸命学ぶ機会があるということで学びたいと思ひます。そして、わたしとすると、国際大会に参加して終了という形が取ればよいと思ひています。

会社としては、酒屋としましては、米がひじょうに高い天井高、消費量の低迷、建材の卸の方では冷え込んだ市場です。こちらの方も資材高騰、公共施設にしても入札不調。ここ近年にない状況であること。氷も作りますので、そちらの方では相変わらず港に魚が揚がらない状態。なかなか大変なことば

かりでした。ただそういう状況から逃げてもどうしようもないので、とにかく目の前のごことを一つずつ確実に一歩ずつ踏み出していきたくと、そういうふうに思っております。

個人とすると、今年は雪がっぱいなので、毎週“ぽっち”スキーには変わらないですが、今年は体を労わりながらちょっと気分転換のスキーを引き続きやりたいなと思っております。そして年末は飲み会の際にもチラチラチラチラ言われていますが、ゴルフのほうもちょこっとやってみようかなあと、あくまでも目標です。何とか背中を押していただければと思います。

とにかくこの半年間、皆様が楽しめる八戸ロータリークラブの運営にみんなで頑張りたいと思っておりますので、引き続きのご協力をお願いしまして、本日の会長要件といたします。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

入会式

細越健太郎さん（株式会社ヴァンラーレ八戸 代表取締役会長）

推薦者からの紹介 紺野広さん



明けましておめでとうございます。念頭に当たり皆様には素晴らしいお知らせをすることができることを嬉しく思っております。お陰様でクラブ

内の諸手続きが完了しましたので、今月から細越健太郎さんがクラブに入会となり、皆様のお仲間に入れていただくこととなりました。

細越健太郎さんは公益社団法人 日本リーグが運例する J3 リーグに所属しているヴァンラーレ八戸を設立し、立ち上げから社長、現在代表取締役会長。プロサッカーチームになるまで牽引し、株式会社として発展させられた方です。立ち上げから現在に至るまで東北社会 J リーグ 2 部から 1 部、JFL、J3 へと歩みを進め、J2 昇格を視野に入れられるところまでオーガナイズしたのは、ひとえに彼の功績と言って過言ではないと思っ

ております。

J3 の目的に「豊かなスポーツ文化の振興及び国民の心身の健全な発達への寄与」という項があります。わたしは八戸赤十字病院として会場ドクターの依頼を受け、自身何度かプライフーズスタジアムに足を運ぶ機会があります。スタジアムの複数のグラウンドでも約600人の下部組織の、それ以外に地域の子どもたちにもチームスタッフの温かい指導、そして子供たちの真剣で楽しそうな競技への参加、それを温かく見守る親御さんたち。その光景を見ておきますと、スポーツは次世代の地域を担い、人材育成に大きなインパクトをもたらす、地域に活力を与え、さらには地域をまとめる力があると改めて感じました。皆様も実際に感じてくだされば確信できると思います。

彼は今45才ですが、われわれが教わることの方が多いかと思います。彼は先月12月まで八戸中央ライオンズクラブに所属しておられ、今期理事を務められましたが、そちらには会社の方を入会させたいと、自身で理事会の了承を取り付け、年度途中で当クラブへ移籍していただきました。八戸中央ライオンズクラブにはチーム設立当初からお世話になっていたとのこと。八戸中央ライオンズクラブからの支援がもしかしたら減るかもしれない懸念はあるものの、チームを発展させるために彼が決断したことには応えてあげたいと考えております。チームへの支援は当然個々の企業の判断で行うものでありますが、クラブの仲間として真摯に考えていただきたく心からお願い申し上げます。

当クラブの活動のブラッシュアップ、また彼の活動をサポートすることは当クラブは地域で貢献することに繋がっていくことと考えております。ロータリアンとして彼が成長するためのご指導をお願い申し上げ、紹介を終えたいと思います。何卒よろしくお願い申し上げます。

会員章伝達

新会員挨拶：細越健太郎さん（株式会社ヴァンラーレ八戸 代表取締役会長）



本日、橋本会長からバッチをいただきまして、八戸ロータリークラブに入会させていただくことになりました細越健太郎と申します。どうぞよろしくお願いたします。

先ほど紺野さんからもご紹介いただきましたが、ヴァンラーレ八戸というサッカーチームを2006年から運営させていただいております。約20年経つところではありますが、本当にいろいろなことがあって、そのたびに本日もご列席の皆様、多くの方にもいろいろなご支援をいただいて、何とかチームは今Jリーグのカテゴリーで戦わせていただいております。ひとえにJリーグといってもJ1からJ3までありますので、まだまだ入り口のところにはいるのですが、やはり地域にプロスポーツがある、そこを子どもたちが目指す。選手として目指すだけでなくわたしたち裏方がやっていることをお子さんがいろいろ見ながら、選手でなければこういうこともできる、スポーツはこういうこともできるということを今感じてもらえるように活動させていただいております。

幼稚園、保育園、小学校、中学校、高校、大学までさまざまな形で、わたしたちのクラブとして何か恩返しができることということで日々回らせていただいています。サッカーということだけでなく子どもたちの成長の一端になればということは、ひじょうに大きなわたしたちの使命だと思っておりますので、そういうところでいろいろと活動させていただいております。

先ほどもご紹介がありました、12月末まで八戸中央ライオンズクラブに所属しておりました。ライオンズクラブには16年お世話になっておりました。その中でわたしたちがアクティビティとして何ができるのか、小学校3年生以下Y9のサッカー大会を、わたしが入会してから16年継続させていただいております。それは恐らくこれからも継続していくものと思っております。それを立ち上げた経緯は第1回目子どもたちが親になって、そ

してお子さんが生まれて、そのお子さんが第20回大会、あるいは第20数回大会のときに参加していただきました。当時お父さんもしくはお母さんがこの大会に出たよというような、スポーツを通して流れを作っていくのをやりたいと思って、立ち上げました。なので、それは1つのアクティビティとしてスタートしましたが、もしロータリークラブでいろいろな形で何か奉仕ができることがあれば、何なりとおっしゃっていただければ、いろいろと考えて地域の皆様にとってプラスになるようなことをやっていければと思っています。

本日入会ですので、何も右も左もわかりませんが、今後ともよろしくお願いたします。

乾杯：発声 橋本八右衛門会長

細越さんという新しい、力強い中間も増えました。今年1年が皆さまの良い年になりますように祈念いたしまして乾杯させていただきます。 乾杯

幹事報告 小田山紀暢 幹事



- 1月ロータリーレートについて 1ドル=157円
- ロータリーの友 電子パスワードについて
今までは半期に1度パスワードの変更がありましたが、すべて試験的ですが今年の7月から同じパスワードが使えるというお知らせがきていますので、引き続きそちらでご覧ください。
- 新年例会について
 - 1月15日(水)グランドサンピア 夜例会です。出欠は事務局まで
 - 2月22日(土) 南グループIMがありますのでたくさんのご参加をお願いします。出欠は事務局まで
- 下期会費納入について
レターボックスに下期会費の請求書が入っていますので、ご確認をお願いします。

委員会報告

親睦会場委員会

渡部 充委員



○ニコニコボックスの報告

・誕生祝

山田慶次・夏川戸 斉
加藤範尚さん

・奥様誕生祝

築館智大・小野 恭
長沼弘次・松坂和治
寺下一之さん

・結婚記念日 細越健太郎さん

佐々木泰宏

佐藤恒寛さん

細越さん、ようこそ！

●・本年も宜しく願い申し上げます●

橋本八右衛門・妻神和憲・小田山紀暢
鶴飼寿栄・栗谷川敏彦・今 彰夫
赤澤栄治・小井田和哉・渡部 充さん

年男の抱負

村井 達さん (昭和16.5.29)



7回目の年男になってしまいました。日本男子の平均寿命をすでに超えております。12×7の計算も面倒になるような年齢になってしまいました。

こんな年になりましたので、好きなことをやらせてくれと家族に言いましたら、どうぞ、ということで。ゴルフは腰痛で2、3年前からできておりません。それからスキーを随分やりました。実はアメリカのProfessional ski instructor of Americaの資格を持っております。ただ、今スキーをしに行ったら、たぶん全身骨折、これも無理だ。酒。お陰様で酒に関してはDNAがありまして、18才から飲み出したとしたら66年間無欠席であります。休肝日を設けるとい話もありますが、全然休肝日は必要ありません。ロータリーはお陰様で48年間無欠席になりましたが、これを大幅に上回って66年間無欠席です。

そういう中でこれからやりたいことは恩返しということ。やりたいではなく、やるべきことだろうと思います。この年までわた

しを育てて下さったこの世の中に、少しでも恩返しができるばと思っております。ロータリーもガバナーまでやらせていただきました。日本赤十字もいくつか役割を仰せつかっており、ロータリーや赤十字を通じて、少しでも世の中に、地方のためにいいことを、世界平和のためにいいことができれば、これを願いに思っております。偉そうなことを申し上げましたが、これからも皆さんよろしく願い申し上げます。

佐々木泰宏さん (昭和28.1.25)



今月で72才、イーブンパーです。これを機会にエイジシュートを目指してみたいな。成人病のデパートを自認しているわたしですが、そういう

わたしでも毎日やっている健康法がありますので、紹介したいと思えます。それはラジオ体操とステップ運動という踏み台昇降の2つをほぼ毎日やっています。相当な二日酔いするときでもやっています。

ラジオ体操は平成元年からやっていますから30数年、ステップ運動はその半分の15、6年くらいです。朝起きてまずステップ運動をやります。前は30分やっていたが、今は30分はきついで20分。録画していたテレビ番組やゴルフ番組を見ながらやっています。その後、これも録画してあるテレビ体操を10分間。これを続けています。今年も元旦から今朝まで何とかやっています。

ラジオ体操も30数年やっていると、いろんなことが見えてきます。テレビに出て来るお姉さん方を見ながら毎日やるわけですが、お姉さん方も最初の頃はレオタード姿でひじょうに見ているほうもやる気になるような感じでしたが、それがだんだんと着るものが多くなってきて、半袖半ズボンになって、(それもしょうがないかな)、何と最近はお姉さんが半分、若い男が半分入ってきて、ひじょうにがっかりしています。やはりこれも男女機会均等法、DEI、世の中のいろんな流れでしょうがないかなと思っております。

たくさんの病気を持っていますが、何とかこうしてゴルフもできているのは、そういう地道な毎日の努力のせいではないのかと思って、今年も何とか貫徹した一年にしたいなと思っています。よろしくお願いします。

澤藤孝之さん（昭和28.7.13）

今 彰夫さん（昭和40.12.17）



あけましておめでとうございます。しつこい巳年の今です。60才を迎え還暦の歳となります。今年の抱負ですが、元旦に思いました。健康でいこう。なぜ元旦にそう思ったかといいますと、12月に懇親会、忘年会が週4～5回あって、平日は気を使って量を少なくして、ただ次の日が休みだと籠が外れたように飲み過ぎて、次の日に反省する二日酔い。この次はうまく飲もうと思いつつながら学習能力のないわたしはいつも同じことを繰り返す。ついこの間も31日の大晦日に飲み過ぎまして、1日年明け早々から二日酔いになりまして、それも近年まれにみる二日酔い。

その時、思いました。60才を迎える年の、それも還暦の厄年でもありますので、今年は健康に留意していかなければならないと思って、今年1年体に気を使って過ごしたいと思っていました。仕事はそこそこ、趣味の釣りとゴルフを頑張って、今年1年楽しみたいと思います。皆さん本年もよろしくお願いします。

栗谷川敏彦さん（昭和40.10.14）



あけましておめでとうございます。昨年はいろいろお世話になりありがとうございました。今年もよろしくお願いします。

年男ということで、わたしの生まれた10月14日は鉄道記念日です。昔はカレンダーに鉄道記念日と書いてありましたが、今は載っていません。この1年頑張らせていただきますのでよろしくお願いいたします。

今年の抱負は今さんみたいに体を労わることもその通りですが、わたしのプライベートでやっていない夢が1つあります。一人旅を試みたい。観光地に行くのではなく、ふらっとどこかに行って、何日間か過ごして。今年はその夢を実現したいなと思っていました。今年1年、皆様の協力を得まして、一生懸命務めさせていただきますので、よろしくお願いします。

小野 恭さん（昭和40.6.5）



明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。

わたしも今年還暦です。1965年6月5日生まれなので、ひじょうに覚えやすいと自分では思っています。

48才のときに何があったのかと思い出しましたら、ちょうどわたしは弁護士1年目で八戸市に来たのがまさに12年前の年男のときでした。1月5日に八戸駅に降り立ったのですが、その年はものすごい豪雪で八戸市も雪がいっぱい、わたしはこれからこういうところで過ごしていくのかと思って、ちょっと憂鬱な気分になったのを思い出しました。

それから12年かけて弁護士として仕事をしていますが、絶えず締切に追われています。何かしら締切がある。夢の中でも締切があって、全然関係のない架空の事件が頭の中に、夢の中に出てくるんです。全然覚えのない、こんな離婚事件をやっていたかなというのが夢の中で出るんです。起きて良かった。これは今日が締切でないと思って、心を安らかにすることが何回かありました。

今年の抱負は締切は必ず守る、余裕をもって仕事をする。これを今年の抱負にしようと思います。

基隆訪問報告

姉妹クラブ委員会委員長 小林 幹夫さん
去年の11月14日～17日の日程で、姉妹クラブの台湾の基隆を訪問しました。基隆とは1973年～50年以上のお付き合いがあるクラブ



です。コロナ前まではけっこう行き来していましたが、コロナで一回お休みして、紺野先生が会長の2023-24年度からまた再開しています。

今年度は2年連続。今回は何をしに行ったかといいますと、基隆の周辺を観光しましょうというところと、基隆ロータリークラブが71周年。基隆は毎年のように記念会をやるみたいです。それプラス、2024年4月3日に台湾東部の花蓮というところでマグニチュード7.4の地震がありましたので、それをちょっと訪問してみようというところで、台湾の花蓮にも行ってきました。メンバーは奥さん4人と私の娘の総勢17人で行きました。

ご覧のこの動画は妻神先生の奥様に作っていただきました。着いた日の宴会、ホテルから見た基隆風景。2日目に十份に観光に行きました。滝があったり、公園があったりする場所です。基隆クラブの方と一緒に観光したような感じです。線路の間近まで行きました。ここで願い事を書いたランタンを空に放ちましたが、なかなか神秘的風景です。当日は凄く天気がよく、けっこうきれいに上に上がっていきました。会長幹事のランタンもちゃんと飛んでいきました。その後、九份に行きました。ジブリ映画の千と千尋の神隠しの舞台になったところ。けっこう階段を上っていきました。途中のテラスでお茶を飲んで休んでいます。

71周年の写真。橋本会長の挨拶の後、会長同志のプレゼント交換、幹事同士のプレゼント交換。国際奉仕委員長同士のプレゼント交

換と式典は進んでいきました。基隆クラブの奥さん方の踊りの披露。71才になった誕生日のケーキ。鶏の丸焼きはとさかを食べましたが、ゼリーのような感じでした。カラオケ大会が始まりました。その後、基隆の夜市に連れて行ってもらいました。この時点で12時近いです。

翌日は朝6時半の電車で花蓮に向かいました。なので、5時半に起きています。花蓮駅です。地震があったときに火事があった大学の写真です。校舎が丸焼けになって骨しか残っていない状態です。とにかく向こうの方は写真を撮るのが好きで、集まったら写真、集まったら写真。花蓮クラブの会長と一緒に昼を食えました。お酒をいただきましたが、その場で飲んでいました。帰りの電車はくたくたでした。女性陣はわれわれとは別に台北にお買い物に行きました。台北を案内していただいたのは小田山幹事のお姉さんです。女性陣は優雅に買い物をしたり、食事をしたり、みんなでマッサージをやってもらったみたいです。

翌日早く帰らなければいけないのですが、その日の夜は送別会の宴会を開いていただき、けっこう遅くまで飲みました。けっこう基隆の方とごちゃごちゃになって飲んで飲んでの会でした。翌日は朝早いのですが、皆さん空港まで見送りに来ていただいて、最後にみんなで写真。台湾からいただいたお土産と今回参加したメンバーが紹介されています。

このビデオを見ていただければ、たぶん2年後か3年後にまた基隆に行くかと思いますが、この中の半分以上の方は一緒に行っていたのではないかと思います。

出 席 報 告					出席委員会				
第3338回例会（12月25日）			第3336回例会（12月11日）						
出席率		100%	出席率		64.1%	修正出席率	65.6%		
総会員数		名	総会員数		65名	メイクアップした人数		1名	
出席義務会員名	出席免除会員名	欠席数	名	出席義務会員	64名	出席免除会員	1名	欠席数	22名

出席報告					出席委員会					
第3339回例会（1月8日）			第3337回例会（12月18日）							
出席率		63.1%	出席率		56.3%	修正出席率	57.8%			
総会員数		66名	出席数		41名	総会員数		65名	メイクアップした人数	1名
出席義務会員	出席免除会員	欠席数	出席義務会員		出席免除会員	欠席数		27名		
65名	1名	24名	64名		1名					

—— 第3340回 新年 例会 2025.1.15 ——

当クラブの新年例会が1月15日午後6時30分から40名出席でグランドサンピア八戸で行われました。

例会は中村副幹事の司会進行により、会長要件、幹事報告そして年男の抱負として前回欠席の澤藤会員からお話しをしました。

懇親会では栗谷川親睦・会場委員長の司会で会長挨拶、乾杯の発声は村井パストガバナーの音頭でパーティに入りました。

中締めは石橋会長エレクトの挨拶でおひらきとなりました。

